

# たけのうち便り

# Vol.11



いつもお買い上げいただき誠にありがとうございます。お米の口か幸評や地域の情報をお届けいたします。

## 水仙まつり

鋸南町では水仙が見頃となりました。竹ノ内米店（本社）から車で10分、佐久間ダム湖周辺では、水仙がいたる所にきれいに咲き、辺りにはやさしい花の香りがしています。鋸南町は日本の水仙三大産地の一つ。2月に入ると梅、河津桜と花の美しい季節がやってきます。房総半島でひと足早い春を感じてみてはいかがでしょうか。（24.1.18撮影）



## 田んぼの様子



大山千枚田の田んぼの様子。2月前後から春の田植えの準備が始まります。田んぼによっては、田おこし（田んぼの土を反転させ、土壌に酸素を取り込む）が終わっているものもあります。その後、本格的に田んぼに水を入れます。おいしいお米が穫れるように準備をしています。（24.1.25撮影）

## がんばろう！千葉×早春の観光キャンペーンキックオフイベントに出店しました

千葉県主催の“がんばろう！千葉×早春の観光キャンペーンキックオフイベント～きらきら房総 誰と行く？～”が1月7日～9日富津市金谷の東京湾フェリー発着所隣「ザ・フィッシュ」で開催されました。竹ノ内米店はお米の販売と“新春 長狭米すくいどり大会”を行いました。お米のすくいどりが特に人気があり、長い行列ができるほど。約1,000人のお客様がすくいどりに挑戦しました。当日は千葉県のご当地キャラクターが大集合。初日は森田県知事もかけつけ大変盛り上がりしました。今回事前のお知らせができませんでしたが、この様なイベントがありましたらお知らせしますのでお楽しみ



お米のすくいどりが盛り上がりました

ご当地キャラクターが会場に大集合!

## ふきのとう

アキタブキの“ふきのとう”が採れました♪(右)ふつうのふきのとう(左)よりこんなに大きいです。天ぷらやふき味噌にして食べるのがおすすめです♪



## お米の保管方法

お米は保管方法によって味が変わってしまいます。高温・湿気・酸化は大敵！！涼しく風通しのよいところに保管しましょう。冬は空気が乾燥しやすい為、お米が固いと感じたら水加減を少し多めにする等調節するとよいです。

千葉県では23年産米の放射性物質検査を行いすべてのお米の安全性が確認されました。当店で扱っている商品は安全なお米です。どうぞ安心して

**安全なお米です!**

